

## 第31回「歩こう会」開催される 季節の移ろいを感じながら歩く



休憩所「薬師沼憩いの家」前にて参加者の皆さん

# 本田上 自治会だより

令和4年  
12月5日発行  
発行者  
時田 美野吉  
編集／総務部  
32号

秋の彩りを演出してきた木々の葉が散り、本格的な寒さがやって来る時節になりました。11月27日(日)見事な秋晴れの下、昨年が続いて第31回「歩こう会」が開催されました。

当日、参加者は第3公園9時に集合し、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、マスク着用、検温、手指の消毒を行い地域の小学生達による指導のもと、準備体操を実施しました。その後2グループに分かれ先に健脚コースの参加者が出発、10分後にゆつたりコースの参加者が、先導旗の後に続いてスタートしました。

往きは「薬師沼憩いの家」を目指し、古利根川左岸堤防の遊歩道を進み、目標の「薬師沼憩いの家」に到着しました。水分補給や、記念の集合写真を撮り、10分後出発。「ゆつたりコース」は従来通りで実施しましたが、「健脚コース」は一部工事で通行止

めのため、新コースで実施しました。藤塚ポンプ場までは「ゆつたりコース」と同じコースを歩き、ポンプ場近くの、藤塚第4公園で休憩を取り北上し、ユリノキ通りを西に向かいユリノキ橋を渡り、古利根川右岸を下り藤塚橋を渡って、記念館でゴールのコースになりました。

交通安全協会第3支部、また会員皆様のご理解とご協力により、開催できました。事を感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が拡大する中での開催でしたが、無事に終えることができました。

来年は、コロナ感染症が終息して、マスクのいらぬ日常生活が戻って来てほしいものです。そして、また皆さんと一緒にウオーキングが出来る事を願っております。

(保健・体育部 君村二男)

# 令和5年度 自治会通常総会

4月29日(土) 4年ぶりに開催



総会で説明する担当者

## 本田上 自治会だより

令和5年  
6月5日発行  
発行者  
時田 美野吉  
編集/総務部  
33号

### 令和5年度事業計画案・予算案等可決承認

令和5年度本田上自治会通常総会を、4月29日(土)13時30分から本町区画整理記念館大会議室にて、本人出席56名、委任状572名の合わせて628名の出席で開催されました。

平成4年度の事業報告及び決算報告、5年度の事業計画案及び予算案、記念館の補修工事案、規約改正案等、全ての議案は賛成多数で承認されました。

#### 【時田会長挨拶】

本日は、令和5年度の久しぶりの総会です、3年間はコロナ禍で書面議決でした。総会はできませんでしたが、やはり顔の見えるお付き合いが大事です。

昨年は納涼祭の代わりに、「いきいきふれあい祭り」を行いました。おかげさまで大

分人が出てにぎわったところでした。

今年市は「藤まつり」が4年ぶりに開催され、私もパレードに参加しました。非常に人が多く出まして藤棚の下の歩道が、往復するのがやっとで追い越すことができないくらい人が出ていました。

本田上でも今年「納涼祭」を実施しようと言うことで、まだ、代表者会議はしていませんが、理事会では3回程打ち合わせをして準備しているところです。

今日は、総会と言うことで、4年度の決算、そして、5年度の事業計画案と予算案を皆様にご審議をしていただき、今後も皆様のご協力を賜ります事を御願ひ申し上げます。

# 第40回 本田上納涼祭

## コロナ禍で4年ぶりに開催



練り歩く子ども神輿

# 本田上 自治会だより

・令和5年  
9月5日発行  
発行者  
時田 美野吉  
編集／総務部  
34号

7月22日(土) コロナ禍で3年中止が続いた『本田上納涼祭』を藤塚第3公園に於いて4年ぶりに開催しました。

今年の子ども神輿・山車の運行は、子ども会が中心になって行いました。子ども参加者は150人を超え、保護者等を加えると300人を超える参加者になりました。

朝10時子ども神輿・山車が、交通安全協会の交通誘導に従い、本田町区画整理記念館をスタートしました。途中で山車の引綱が切れるハプニングがありました。が、「わっしょいわっしょい」と声をかけて巡行、豊野中学校ボランティア部の援護を受け、途中藤塚第2公園で休憩し、お祭り会場に到着。約1時間の巡行でした。参加賞を頂いて一時解散しました。

午後4時から豊野中学校吹奏楽部の演奏から始まり、春日太鼓さんの力強いバチさばき、ちびっ子フラダンス、指導者たちのフラダンスと続き、最後は「本田太鼓」の太鼓と盆踊りを披露して頂きました。

今回から1日限りの開催となりましたが、天候に恵まれ、盆踊りの踊り子さんほどのたくさんの来場者で会場を埋め尽くされ、盛会のうちに終了する事ができました。

会員の皆様から頂いたご寄付の額は62万6千円となりました。準備・運営にご協力を頂いた自治会役員、各団体の皆様、会員の皆様のご協力によるものと深く感謝申し上げます。

(文化部長 岩井富士男)

# 令和5年度 本田上自治会敬老会



フラダンスを披露する照度も子ども達

## 本田上 自治会だより

・令和5年  
11月5日発行  
発行者  
時田 美野吉  
編集/総務部  
35号

秋分を過ぎて尚暑さの続く中、4年ぶりとなる第32回自治会敬老会を、9月24日に開催することができました。

今回は諸事情により、対象者の年齢を従来の75歳から80歳に変更する事となり、本来であれば対象になつていた方は残念に思われたかと思ひますが、楽しみが先に延びたとお考えいただき、80歳まで長生きをされて是非御参加いただきたいと思ひます。

80歳以上の対象者の方が148名、そのうち34名の方に御参加頂きました。

まだまだ新型コロナ、更にインフルエンザの影響もあり、以前のように飲食しながら会話を楽しむ事は難しかったと思ひます。その中で、米寿の方4名様(昨年米寿の方を含め)、90歳を超える方4名様には記念品を贈呈させて頂いたいただき、参加者の皆さまから暖かい拍手を頂きました。

した。

アトラクションでは、子ども会のお子様の愛らしいフラダンスをご覧いただきその後はウェルシア春日部藤塚店山本様より「お薬の飲み方入門編」、続いて豊野駐在所富田様より「豊野地区の防犯と交通安全について」の講演をいただき、ご高齢の方への注意喚起に大変役立つ内容だったと思ひます。

御参加いただいた皆様の健康で益々の御長寿を祈念し、来年も新たな対象者をお迎えしてご参加いただける事を楽しみにしております。また、関係各位皆様方御協力ありがとうございました。

尚、この開催費用はリサイクルの収益金にて賄っております。今後とも資源回収に御協力を御願ひ致します。

(厚生部 岡崎 康夫)